

Lebih dari 2 Juta Warga Ukraina Mengungsi

KIEV (IM)-Invasi Rusia ke Ukraina membuat jutaan warga mengungsi. Bahkan, PBB menyebutkan lebih dari dua juta warga Ukraina telah menyebrangi berbagai perbatasan internasional untuk melarikan diri dari perang di negara mereka.

Sewaktu eksodus lintas perbatasan dari Ukraina berlanjut pada Selasa (8/3) lalu, situasi kemanusiaan di kota-kota yang terkepung semakin memburuk, termasuk di Mariupol di mana sejumlah mayat bergelimpangan di jalan-jalan tanpa dapat dievakuasi, dan

warga sipil menunggu dengan penuh cemas soal kapan mereka dapat dievakuasi.

PBB mengatakan, Kantor Urusan Koordinasi Kemanusiaan dan Palang Merah Internasional melakukan koordinasi dengan pihak berwenang Rusia dan Ukraina untuk memfasilitasi arus pengungsi dan bantuan kemanusiaan.

Sebagian warga berhasil meninggalkan kota Sумы di bagian timur laut dengan bis, lewat salah satu koridor kemanusiaan yang disepakati Rusia dan Ukraina pada Senin 7 Maret 2022 lalu. ● gul

Uni Eropa Jatuhkan Sanksi pada Miliarder Hingga Pebalap Rusia

BRUSSELS (IM)- Uni Eropa menambahkan 14 oligarki Rusia ke dalam daftar sanksi. Mereka di antaranya miliarder, anggota parlemen, dan pebalap Formula Satu (F1).

Dilansir Anadolu Agency, Kamis (10/3), miliarder Rusia, Andrey Melnichenko yang aktif di bidang batubara dan pupuk masuk ke dalam daftar sanksi Uni Eropa. Selain itu, produsen pupuk Andrei Gurev, produsen pipa baja Dmitry Pumpians, dan agroindustri Vadim Moshkovich juga berada dalam daftar sanksi serupa.

Uni Eropa menambahkan pengusaha dan menantu Menteri Luar Negeri Rusia Sergey Lavrov, Alexander Vinokurov ke dalam daftar sanksi. Selain itu, Uni Eropa juga menjatuhkan sanksi kepada pengusaha industri kimia, Dmitry Arkadievich Mazepin, dan putranya yang merupakan pebalap F1 Nikita Mazepin. Termasuk CEO perusahaan penerbangan terbesar Rusia Aeroflot, Mikhail Poluboyarinov.

Dalam daftar sanksi itu,

terdapat 146 anggota Dewan Federal Rusia. Uni Eropa membekukan aset mereka yang masuk dalam daftar sanksi, sekaligus larangan memasuki Rusia.

Selain itu, Uni Eropa melarang penjualan langsung atau tidak langsung, pasokan, transfer, atau ekspor navigasi maritim dan teknologi komunikasi radio ke Rusia. Uni Eropa juga menjatuhkan sanksi ekonomi kepada Belarus, yang merupakan sekutu Rusia.

Pada 20 Maret, Belarusian Development Bank, Belagroprombank, Bank Dabrabry, dan anak perusahaan mereka dikeluarkan dari sistem pengiriman uang internasional, SWIFT. Uni Eropa juga melarang transaksi dengan Bank Sentral Belarusia untuk pengelolaan cadangan dan aset. Termasuk larangan penyediaan layanan keuangan untuk lembaga publik Belarusi. Selain itu, warga negara Belarusia juga dilarang menyimpan lebih dari 100 ribu euro di perbankan Uni Eropa. ● ans



PEMBANGUNAN FASILITAS ISOLASI COVID-19 DI HONG KONG

Pemandangan jembatan sementara dari Shenzhen menuju Hong Kong untuk memindahkan material dan pekerja yang membangun fasilitas isolasi penyakit virus corona (COVID-19) di Lok Ma Chau, selama pandemi COVID-19 di Hong Kong, Tiongkok, Rabu (9/3).

Erdogan Bertemu Presiden Israel: Bersejarah dan Titik Balik Relasi

Turki dan Israel berusaha menghidupkan kembali dialog politik bilateral.

ANKARA (IM)- Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan menyatakan negaranya dan Israel berusaha menghidupkan kembali dialog politik bilateral berdasarkan kepentingan bersama. Kunjungan Presiden Israel Isaac Herzog pun dinilai menjadi titik balik baru dalam hubungan kedua negara, Rabu (9/3). "Tujuan bersama kami dengan Israel adalah untuk menghidupkan kembali dialog politik antara negara-negara kami berdasarkan kepentingan bersama, menghormati kepekaan timbal balik," kata Erdogan dikutip dari Anadolu Agency.

Erdogan mengatakan memperkuat hubungan dengan Israel sangat penting bagi stabilitas dan perdamaian regional serta bagi kedua negara. Dia juga menegaskan tentang pentingnya mengurangi ketegangan di kawasan dan pentingnya mempertahankan visi solusi dua negara.

"Ada di tangan kita untuk berkontribusi pada pemben-

tukan kembali budaya perdamaian, ketenangan, dan koeksistensi di wilayah kita," kata presiden Turki ini.

"Ini juga akan lebih mudah bagi kita untuk menangani masalah-masalah yang tidak kita setujui selama kita dapat meningkatkan kerja sama bilateral dan dialog regional kita melalui agenda positif," ujarnya.

Erdogan menggarisbawahi pentingnya posisi Turki untuk status historis Yerusalem dan pelestarian identitas agama dan kesucian Masjid AlAqsa. Dia menarik perhatian pada pentingnya meningkatkan kondisi sosial dan ekonomi Palestina. Presiden Turki menegaskan kembali bahwa anti-Semitisme adalah kejahatan terhadap kemanusiaan. Dia menambahkan bahwa orang Turki dan Yahudi telah hidup bersama sepanjang sejarah.

"Kami akan terus mempertahankan sikap teguh dan prinsip kami dalam memerangi

anti-Semitisme, Islamofobia, xenofobia, dan rasisme," katanya.

Selain itu, Erdogan menekankan pentingnya potensi kerjasama bilateral di berbagai bidang, terutama dalam hubungan ekonomi dan komersial. Meskipun pandemi, volume perdagangan kami meningkat sebesar 36 persen dan mencapai 8,5 miliar dolar AS tahun lalu. "Saya yakin kami akan meningkatkan angka ini menjadi 10 miliar dolar AS pada 2022 melalui upaya bersama," katanya.

Erdogan pun tidak lupa menggarisbawahi bahwa Turki memiliki pengalaman dan kapasitas untuk mengimplementasikan proyek-proyek tersebut.

"Saya menyatakan kepada Bapak Presiden (Herzog) bahwa kami siap untuk bekerja sama dalam proyek-proyek yang akan dilakukan di bidang energi dan ketahanan energi. Perkembangan terakhir di wilayah kami sekali lagi menunjukkan pentingnya keamanan energi," ujarnya.

Turki dinilai memiliki peluang kerjasama yang serius di bidang-bidang lain pula. Erdogan menyinggung kerja sama industri pariwisata, ilmu pen-

getahuan, teknologi maju, pertanian, kesehatan, dan industri pertahanan dengan Israel.

Sedangkan Herzog menekankan sejarah dan akar budaya dari hubungan bilateral. Dia mengatakan tujuannya adalah untuk meletakkan dasar bagi pengembangan hubungan persahabatan antara Turki, Israel, dan rakyat kedua negara. "Israel dan Turki dapat dan harus terlibat dalam kerja sama yang akan berdampak pada wilayah yang kita semua sebut rumah ini," kata Herzog.

Herzog mengatakan serangkaian tokoh terkemuka, termasuk banyak pemimpin pria dan wanita Yahudi, penyair, dan pedagang, semuanya adalah bagian dari sejarah Yahudi di Turki. Dia menekankan bahwa anggota dari semua agama dapat dan harus hidup bersama dalam damai di kawasan.

"Saya berharap kita bekerja sama untuk membangun stabilitas, kemakmuran, perdamaian, dan keamanan di kawasan," ujar Herzog.

Herzog melanjutkan pidatonya dengan mengutip puisi "On living" dari penyair Turki terkemuka Nazim Hikmet. "Kami,

dua orang, dua negara, memilih untuk memulai perjalanan kepercayaan dan rasa hormat yang akan melibatkan dialog mendalam di semua bidang," ujarnya mengutip penggalan syair tersebut.

"Kedua bangsa itu adalah anak-anak Nabi Ibrahim," katanya.

"Saya percaya bahwa kita semua, anggota dari semua agama, Kristen, Yahudi, dan Muslim dapat dan harus hidup berdampingan secara damai satu sama lain di wilayah yang indah ini," katanya.

Herzog pun menyinggung Menteri Luar Negeri Turki Mevlut Cavusoglu yang akan mengunjungi Israel pada bulan depan. Kunjungan balasan ini dalam upaya mengadakan pembicaraan dengan Menteri Luar Negeri Israel Yair Lapid. "Ini akan memungkinkan kelanjutan dialog," katanya.

Tidak lupa, Herzog memuji upaya Turki untuk pertemuan trilateral dengan menteri luar negeri Ukraina dan Rusia yang akan diadakan di Antalya pada Kamis (10/3). "Saya juga sangat menghargai upaya Anda yang memimpin ke pertemuan puncak yang akan diadakan di negaramu besok," ujarnya. ● tom

AS Bantah Tuduhan Terlibat di Lab Senjata Biologi-Kimia Ukraina

WASHINGTON (IM)- Gedung Putih mengatakan tuduhan Rusia tentang dugaan keterlibatan AS dalam laboratorium senjata biologi dan pengembangan senjata kimia di Ukraina adalah salah.

"Kami mencatat klaim palsu Rusia tentang dugaan laboratorium senjata biologis AS dan pengembangan senjata kimia di Ukraina," kata sekretaris pers Gedung Putih Jen Psaki dalam serangkaian

uitannya, Kamis (10/3).

Dia mengatakan Rusia mungkin bisa meletakkan dasar untuk penggunaan senjata kimia atau biologi di Ukraina "atau untuk membuat operasi terselubung menggunakan senjata-senjata itu"

tapi tidak memberikan bukti.

Sebelumnya Reuters beritakan Presiden AS Joe Biden mengeluarkan pernyataan mengajak negara sekutunya untuk tidak membeli minyak dan energi Rusia sebagai bagian dari sanksi

terhadap Rusia yang menginvasi Ukraina. Pernyataan Biden itu membuat Moscow marah dengan menyatakan akan memberikan reaksi setelah memikirkannya dengan serius. ● ans

Hong Kong Perkuat Perawatan Covid-19 Bagi Lansia

HONG KONG (IM) - Pemimpin Hong Kong Carrie Lam mengumumkan sejumlah tindakan pencegahan Covid-19 terhadap warga usia lanjut atau lansia. Langkah ini diambil ketika jumlah kematian akibat Covid-19 di kalangan lansia meningkat.

"Pemerintah akan memperkuat perawatan medis dan sumber daya, termasuk mendirikan lebih banyak isolasi dan fasilitas perawatan sementara untuk pasien Covid-19 yang lanjut usia," kata Lam, Kamis (10/3).

Infeksi Covid-19 di Hong Kong telah melonjak ke rekor tertinggi dengan lebih dari 500 ribu kasus dan lebih dari 2.500 kematian, yang sebagian besar terjadi dalam dua minggu terakhir. Menurut publikasi Our World in Data, Hong Kong mencatat jumlah kematian paling banyak secara global dalam seminggu hingga 7 Maret.

Lam mengatakan, dia akan mengadakan konferensi pers harian untuk memberikan kemajuan Hong Kong melawan virus korona.

Penduduk Hong Kong telah dibuat bingung dengan pesan-pesan yang kontras dari pemerintah selama dua minggu terakhir tentang kampanye melawan virus korona. Termasuk rencana pengujian massal dan rencana penguncian seluruh kota.

Tiongkok dan Hong Kong telah mengadopsi strategi "nol

Covid-19" yang melibatkan eliminasi infeksi dengan langkah-langkah mitigasi yang ketat.

Langkah ini berbeda dengan pendekatan yang diadopsi di negara lain, yaitu dengan mengandalkan peningkatan vaksinasi dan mitigasi moderat seperti penggunaan masker dalam upaya untuk "hidup berdampingan dengan Covid-19".

Varian Omicron yang sangat mudah menular telah menguji kedua strategi tersebut. Tetapi Hong Kong sekarang menderita konsekuensi dari tingkat vaksinasi yang relatif rendah, terutama di kalangan lansia.

Pakar medis dari Universitas Hong Kong memperkirakan pada akhir April jumlah orang yang terinfeksi Covid-19 di Hong Kong bisa menjadi sekitar 4,3 juta. Jumlah kematian diprediksi mencapai 5.000 orang.

Rumah sakit, pusat isolasi, dan panti pemukiman Hong Kong mengalami kewalahan. Sementara transportasi umum, mal, layanan pos, supermarket, dan apotek berupaya untuk tetap beroperasi di tengah krisis tenaga kerja.

Warga Hong Kong mengalami panic buying dan mulai menimbun pahan makanan serta kebutuhan lainnya, karena khawatir pemerintah akan membatalkan penguncian. Hal ini menyebabkan harga pangan melonjak dan stok barang di supermarket menipis. ● gul

Mantan Jaksa Agung Yoon Suk-Yeol Jadi Presiden Korea Selatan

SEOUL (IM)- Yoon Suk Yeol, mantan Jaksa Agung, telah terpilih sebagai presiden baru Korea Selatan pada Kamis (10/3). Yoon Suk Yeol mengalahkan saingan utamanya Lee Jae-myung, dari kelompok liberal, dalam salah satu pemilihan presiden yang paling ketat di negara tersebut.

Dilansir dari Aljazeera pada Kamis (10/3), Yoon Suk-yeol meraih 48,6 persen suara atau menang tipis saingannya Lee Jae-myung 47,8 persen. Adapun, total perolehan suara yang dihitung lebih dari 98 persen. Yoon mengatakan bahwa dia akan menghormati konstitusi dan parlemen

dan bekerja dengan partai-partai oposisi ketika resmi menjabat sebagai pemimpin Negeri Ginseng tersebut. Dia menyebut hasil pemilihan sebagai "kemenangan orang-orang hebat".

"Kompetisi kami sudah berakhir untuk saat ini. Kita harus bergandengan tangan dan bersatu menjadi satu untuk bangsa dan negara," katanya dalam pidato penerimaan.

Pada upacara terpisah dengan para pendukung, Yoon mengatakan dia akan menempatkan prioritas utama pada persatuan nasional. Dia menambahkan semua orang harus diperlakukan sama

terlepas dari perbedaan regional, politik, dan sosial ekonomi.

Yoon berjanji akan memperhatikan mata pencaharian masyarakat, memberikan layanan kesejahteraan yang hangat kepada yang membutuhkan. "Saya akan melakukan upaya terbaik agar negara kita berfungsi sebagai anggota komunitas internasional dan dunia bebas yang bangga dan bertanggung jawab," imbuhnya.

Yoon akan menjabat pada Mei 2022 dan menjalani masa jabatan lima tahun sebagai pemimpin ekonomi terbesar ke 10 dunia. ● tom



PARALIMPIADE BEIJING 2022

Pemandangan pertandingan Curling Kursi Roda Paralimpiade Beijing 2022 antara Norwegia dengan China di National Aquatics Center, Beijing, Tiongkok, Rabu (9/3).



LOKASI SERANGAN UDARA DI MARIUPOL - UKRAINA

Pemandangan menunjukkan mobil dan bangunan rumah sakit yang hancur akibat serangan udara di tengah invasi Rusia ke Ukraina, di Mariupol, Ukraina, dalam gambar selebaran yang dirilis Rabu (9/3).

Korut Siapkan Banyak Peluncuran Satelit untuk Amati AS

PYONGYANG (IM) - Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un mengatakan negaranya akan meluncurkan sejumlah satelit pengintai di tahun-tahun mendatang. Peluncuran ini untuk memberikan informasi waktu nyata tentang tindakan militer Amerika Serikat (AS) dan sekutunya.

Laporan kantor berita pemerintah Korea Utara KCNA, menyatakan Kim mengatakan banyak satelit pengintai militer akan ditempatkan ke orbit kutub sinkron matahari dalam periode rencana lima tahun. Rencana yang pertama kali diumumkan tahun lalu ini kembali ditegaskan saat memeriksa Administrasi Pengembangan Dirgantara Nasional Korea Utara.

"Dia mencatat bahwa tujuan mengembangkan dan mengoperasikan satelit pengintaian militer adalah untuk memberikan informasi waktu-nyata kepada angkatan bersenjata DPRK tentang tindakan militer terhadapnya oleh pasukan agresi imperialis AS dan pasukan bawahannya di Korea Selatan, Jepang, dan Pasifik," kata laporan KCNA.

Kim membela rencana peluncuran satelit tidak hanya tentang mengumpulkan informasi, tetapi melindungi kedaulatan dan kepentingan nasional Korea Utara. Upaya ini menggunakan haknya yang sah untuk membela diri, dan mengangkat prestise nasional.

"Dia menekankan bahwa proyek mendesak untuk

menyempurnakan kapasitas kesiapsiagaan perang negara dengan meningkatkan pengegalan perang negara kita adalah tugas revolusioner tertinggi, tugas prioritas politik dan militer yang paling penting bagi Partai dan pemerintah kita," kata KCNA.

Peluncuran luar angkasa Korea Utara sebelumnya telah dikesampingkan oleh AS dan sekutunya. Tindakan ini dinilai sebagai pelanggaran terhadap resolusi Dewan Keamanan PBB yang telah menjatuhkan sanksi kepada Korea Utara atas program nuklir dan misilnya.

Korea Utara tampaknya meluncurkan satelit pengintai. Tindakan ini terbukti kontroversial seperti uji coba senjata negara bersenjata nuklir itu karena mereka menggunakan teknologi rudal balistik terlarang yang sama. Pyongyang mengatakan telah melakukan dua tes sistem satelit pada 27 Februari dan 5 Maret. Pihak berwenang di Korea Selatan, Jepang, dan AS mengatakan tes tersebut melibatkan peluncuran rudal balistik.

Peluncuran itu menuai kecamatan internasional dan militer AS mengatakan pada Kamis, bahwa pihaknya telah meningkatkan pengawasan dan pengumpulan pengintaian di Yellow Sea. AS juga mengatakan telah meningkatkan kesiapan pertahanan rudal balistiknya setelah peningkatan signifikan dalam pengujian rudal Korea Utara. ● gul